

## Analiza IFT operaciones por 3.9 mil mdd (Reforma 12/11/14)

Analiza IFT operaciones por 3.9 mil mdd (Reforma 12/11/14) Por Vania Guerrero Cd. de México México (12 noviembre 2014).- En menos de dos meses, el sector de telecomunicaciones realizó operaciones por 3 mil 900 millones de dólares, las cuales se encuentran sujetas al análisis y autorización del Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT). A raíz de la entrada en vigor de la Ley Federal de Telecomunicaciones y Radiodifusión (LFTR), el 13 de agosto Televisa anunció la compra total de Cablecom, una operación cerrada por unos 638 millones de dólares. Días más tarde, Grupo Televisa también anunció que vendería el 50 por ciento que poseía de Iusacell a su socio Ricardo Salinas Pliego, por 717 millones de dólares. La semana pasada, AT&T, antiguo socio de Carlos Slim en Telmex, decidió comprar Iusacell por 2 mil 500 millones de dólares. Aunque ya fueron anunciadas y las condiciones fueron acordadas por las empresas en cuestión, la autorización aún está pendiente por parte del IFT. José Otero, director para América Latina y el Caribe de 4G Américas, indicó que, además de estas operaciones surgidas tras la LFTR, también está pendiente que América Móvil defina qué activos de Telmex y Telcel venderá, por lo que aún no es posible hacer una evaluación del nuevo marco regulatorio. "En seis meses podría haber un panorama más claro y habría más elementos para hacer una evaluación positiva o negativa del impacto de la reforma en el País", dijo. Además se esperan más movimientos, como la posibilidad de que DirecTV, comprada por AT&T en mayo, venda o compre su parte de Sky a Televisa. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo